

Alte Drucke

**CATECHESIS || DAVIDIS || CHYTRÆI || RECENS RECOGNITA,
ET || MVLTI DEFINITIONI-||BVS AVCTA.||**

Chyträus, David

Magdeburg, 1571

VD16 ZV 27938

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148322

CATECHESIS
DAVIDI
CHYTRÆI
RECENS RECOGNITA
MVLTTIS DEFINITIONIBVS
AVCTA.

WALSENIAVS
BIBLIOPHILA



Ex libris Conradi Medicini no 73 ad 05. 144
MAGDEBVRGÆ PER MATTHÆVM
Gifcken, Anno M. D. LXXI.

BERNHARDO A
MENZINGEN, ADOLE-
SCENTI NOBILITATE
generis & indolis
eximio.

Magna est nobilibus laus esse parentibus ortum,
Que uenit è studijs, gloria maior erit.
Hec duo si pieras exornet & inelyta uirtus,
Maxima laus dici nobilitasq; potest.
De tribus his generose puer tibi contigit unum,
Alteriusq; tibi serua iacta uirent.
Quod superest, liber iste docet : tu sedulus illum
imbibe, sic specimen nobilitatis eris.

Nathan Chytræus.

In studijs toto Dominum cole pectore Christum,
Is parui merces magna laboris erit.